



厳しい暑さが和らぎ、朝夕は涼しい風が心地よく感じます。いよいよ秋の訪れを感じる時期になりましたね。子どもたちは外で遊ぶことが大好きで、追いかっこをして元気よく走り回ったり、ボールを投げたり蹴ったりなどして、たくさん体を動かしています。気候が安定するこの時期はしっかりと戸外遊びを取り入れながら環境を整えていこうと思います。また、今月は子どもたちが楽しみにしているハロウィンがあります。子どもたちと一緒に飾り付けや製作活動をして雰囲気盛り上げていきたいと思っています。

10月の『うた』

山の音楽家
おなかのへるうた
村祭

10月の製作

ハロウィンモンスター
リースをつくります



10月の予定

27日 ハロウィン



お月見会



今年の中秋の名月は10月6日です。園ではひと足早く9/16にお月見会を行いました。うさぎの耳をつけてみんなでうさぎさんに変身！みんなでお団子をつくりススキと一緒に飾りました。月の満ち欠けやお月見の由来についてお話をしたあとは、『月』をみんなで歌いました。子どもたちは歌が大好きで何度も一緒に歌いました。お月見について知り、行事を通して親しみを持てる機会となりました。



製作



秋のくだものを
作製しました

